

Volksbank fördert Gemeinschaften in der Winsener Marsch



Den traditionellen Elbmarsch-Pfingstlauf führt die Volksbank Winsener Marsch seit einigen Jahren erfolgreich als eigene Veranstaltung durch. Dabei sind stets weit über 100 Läufer und Walker am Start. Danach sitzt man bei einem durststillenden Getränk und einem Imbiss noch gemütlich zusammen, um sich von der Anstrengung zu erholen.

Nachmittag für Ehrenmitglieder



Die Geschichte der Volksbank Winsener Marsch stand im Mittelpunkt des Nachmittags für Ehrenmitglieder, zu dem die Volksbank regelmäßig einlädt. Im November 2015 führte die Historikerin Dr. Kai Rump vom Genossenschaftlichen Archiv durch die Jahrzehnte – von der SpaDaKa Niedermarschacht 1907 bis heute.

Kinder-Spartag bleibt beliebt

„Spare in der Zeit - dann hast Du in der Not!“ Mit dieser oder ähnlichen Devisen brachte man früher Kinder dazu, ihr Taschengeld (teilweise) aufs Sparbuch zu bringen. Sparen ist weiter ein richtiger Ansatz, um für Notfälle oder größere Wünsche ein wenig Rücklage zu bilden. Deshalb sind die Kinderspartage im Oktober bei der Volksbank Winsener Marsch so beliebt – auch der kleinen Aufmerksamkeiten wegen...



1000 Euro für die Oberschule

Die wichtigsten Dinge lassen sich mit Geld nicht kaufen: Liebe, Gesundheit, Familie, Freundschaft – und das Ehrenamt. Deshalb lud die Ernst-Reinstorf-Schule im Dezember letzten Jahres alle 65 Schüler, die sich ehrenamtlich engagieren, zu einer Feier in die Aula ein. Schüler arbeiten als Konflikt- oder Verkehrslotsen, als freiwillige Helfer bei der Hausaufgabenhilfe und als Verkäufer im Schulkiosk. Schulleiter Klaus Bodendieck und der Schulverein zeichneten sie dafür besonders aus.

Die Volksbank Winsener Marsch unterstützt die Schule bei ihrem Engagement für das Ehrenamt mit 1000 Euro. Das Foto zeigt Bankvorstand Hermann Kohlhaus und Schulleiter Klaus Bodendieck mit dem symbolischen 1000-Euro-Scheck.

VoBa-Beachcup am Stover Strand

Viele Sportler zieht es an den Stover Strand, wenn dort das alljährliche Turnier ausgetragen wird, das die Handball-Spielgemeinschaft (HSG) Elbmarsch mit Unterstützung der Volksbank Winsener Marsch und „Camping-Land“ auf dem Stover Strand veranstaltet.

Beachhandball ist Handball im Freien auf dem natürlichen Stover Elbstrand; Spielbeginn ist erst, wenn sich die Flut zurückzieht und den Strand langsam freigibt. Für die Teams bleiben dann einige wenige Stunden, ihre kräftezehrenden Spiele in feuchtem Sand durchzuführen. Wenn die Elbe wieder steigt und langsam die kleinen Priele volllaufen, dann muss das Turnier zu Ende gehen – sonst wird aus Handball Wasserball.

Beachhandball auf natürlichem Strand – das ist typisch Elbmarsch. In diesem Jahr fand das Turnier bereits im Mai statt, nach Redaktionsschluss zu dieser Zeitung.

